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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

 
EMENTA: Solicita informações sobre Exames Médicos na 
Rede Pública. 

                  
O Vereador LUIZ CARLOS AMÂNCIO , no uso de suas 

prerrogativas regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, requer ao Exmo. Senhor 

Prefeito Municipal, Frederico Carlos de Carvalho Alves, que informe ao Legislativo sobre a 

quantidade de exames médicos solicitados na rede pública. 

 
JUSTIFICATIVA  

 
Informações dão conta da existência de um grande número de exames médicos, vários deles de 

custo elevado, solicitados pelos médicos da rede pública, que permanecem no Departamento de 

Saúde e não são procurados pela população beneficiada. O problema parece ser recorrente e se 

repete através dos anos. Cria a curiosa situação de exames serem realizados e não retirados, 

enquanto os efetivamente necessitados ficam privados do procedimento por vários meses. 

Diante da situação, de conhecimento do Depto de Saúde, solicitamos as seguintes informações: 

01.  Qual a quantidade de exames que foram realizados e permanecem sem retirada no 

Departamento de Saúde, relacionando-os por tipo e especialidades. 

02. Junto com a quantificação, especificar valores por exames e valor total dos exames 

realizados e não retirados. 

03. Informar-nos, por avaliação do Departamento de Saúde, se existe o hábito de solicitarem 

exames desnecessários e se tais pedidos estão relacionados com o tempo das consultas. 

Exemplo: Se os médicos efetivassem consultas mais completas, se teríamos a redução do 

número de exames. 

 
SALA DAS SESSÕES, EM 17 DE SETEMBRO DE 2013. 

 
 
 

LUIZ CARLOS AMANCIO 
Vereador 


